

Penyaluran BLTDD Desa Tegalampel Karangdowo Kabupaten Klaten, Babinsa Dampingi Penyalurannya

Agung widodo - KLATEN.WARTAMILITER.COM

Dec 20, 2024 - 11:24



Penyaluran BLTDD Desa Tegalampel Karangdowo Kabupaten Klaten, Babinsa Dampingi Penyalurannya

Klaten – Penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLTDD) bulan Desember Tahun Anggaran 2024 kembali dilaksanakan di Desa Tegalampel Kecamatan Karangdowo Kabupaten Klaten. (19/12/2024)

Bertempat di Aula Balai Desa Tegalampel, kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak yang berperan dalam kelancaran proses penyaluran bantuan, termasuk 22 penerima manfaat BLTDD.

Kegiatan penyaluran bantuan tersebut dihadiri oleh Suwanto Kepala Desa Tegalampel, Sertu Siswanto Babinsa Tegalampel, Aipda Sulis Bhabinkamtibmas Tegalampel serta Yusri Pendamping dari Kecamatan Karangdowo.

Dikeempatannya, Sertu Siswanto menyampaikan pentingnya bantuan BLTDD sebagai bentuk nyata perhatian pemerintah terhadap warganya. Menurutnya, BLTDD merupakan salah satu program yang sangat penting, karena dana yang digunakan bersumber dari Dana Desa, yang memang diperuntukkan untuk membantu warga kurang mampu dan terdampak oleh situasi ekonomi.

“BLTDD adalah bentuk respons langsung dari pemerintah untuk meringankan beban masyarakat, terutama di tengah kondisi yang tidak mudah. Bantuan ini menjadi harapan bagi warga yang membutuhkan, agar dapat memenuhi kebutuhan dasar mereka,” ujar Sertu Siswanto.

Babinsa juga menambahkan bahwa pendampingan yang diberikan selama proses penyaluran bertujuan untuk memastikan bantuan sampai kepada yang berhak dan digunakan dengan baik.

“Kami bersama Bhabinkamtibmas akan selalu siap untuk mendampingi, memastikan keamanan dan kenyamanan dalam setiap proses penyaluran bantuan,” lanjut Babinsa.

Sementara itu, Suwanto Kepala Desa Tegalampel dalam sambutannya mengucapkan terimakasih kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas atas pendampingan yang telah diberikan. Kepala Desa juga berharap agar penerima BLTDD dapat memanfaatkan bantuan tersebut dengan sebaik-baiknya untuk memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari.

“Semoga bantuan ini dapat meringankan beban para penerima dan digunakan sesuai dengan kebutuhan. Kami juga berterima kasih kepada semua pihak yang telah bekerja sama untuk kelancaran penyaluran bantuan ini,” ujar Suwanto.

Penyaluran BLTDD di Desa Tegalampel merupakan bagian dari upaya Pemerintah yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya bagi warga yang terdampak oleh kondisi ekonomi. (Red)